

Elle jette des rameaux courts et sarmenteux. Ses feuilles sont ovales, lisses, aiguës à leurs extrémités, portées sur des pétioles courts. Les fleurs sont axillaires vers l'extrémité des rameaux, réunies en tête, arrondies et petites sur un pédoncule commun. La corolle est blanche; son tube est fin, étroit, renflé vers l'ouverture; le limbe est divisé en quatre lobes ovales-aigus, rabattus en dehors. Les étamines sont au nombre de quatre et le stigmate est fendu en deux. Les petits drupes sont chacun à deux loges, à une graine chacune, formant par leur réunion sur un réceptacle commun, une petite baie arrondie et charnue. On se sert de la racine de cette plante pour faire de l'encre.

*Morinda*, formé de *morus* et de *inda*, comme si l'on disoit mûrier d'Inde; ainsi nommé à cause de la ressemblance du fruit avec celui du mûrier.